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委員会レポート

　所管である総務課と働き
方改革課の事務調査を行っ
たほか、本市が学校法人三
育学院より寄附を受けた旧
北浦三育中学校の現地調査
を行いました。

総務委員会
（４月 20 日・７月 13 日）

　所管事務調査として「ヤ
ングケアラー」について事
務調査を行いました。
　担当課から市内の状況等
の説明を受け、意見交換が
なされました。

教育厚生委員会
（５月 30 日）

　新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付
金（令和３年度本省繰越分）（コロナ禍における原
油価格・物価高騰対応分）の追加事業について、調
査を行いました。

新型コロナウイルス感染症等対策特別委員会
（５月 18 日・７月 15 日）

新型コロナウイルス感染症等対策特別委員会
髙橋　正信 委員長

　発足後初めての委員会を開催しました。過疎対策
事業の進め方等について執行部から説明があり、行
方市過疎地域持続的発展計画実施プランや事業の内
容について、委員からさまざまな意見が出されまし
た。

地域活性化対策特別委員会
（７月７日）

地域活性化対策特別委員会
土子　浩正 委員長

所管事務調査として、以下の
箇所の現地調査を行いました。
・国道 355 号バイパスと市

道（麻）1-17 号線交差部
・�市道（麻）1-17 号線と水

戸神栖線の交差部　
・県管理河川

経済建設委員会
（４月 21 日）




